



7 Pièces

375 m²

Réf. 3477

2 500 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique domaine de 36 hectares, près de Bordeaux, avec pièce d'eau et deux étangs à 20 minutes de la ville. Accès par chemin boisé menant à une demeure en pierre de 375 m², offrant vue sur jardins, étangs et bois. Intérieur spacieux avec cheminées, parquets, poutres apparentes et carreaux de Gironde. Sous-sol, garage, dépendance et piscine chauffée. Maison du 17^e siècle à l'entrée pour gardiens ou projet supplémentaire.

A remarkable property spanning over 36 hectares, just 20 minutes from Bordeaux. A winding driveway leads past lakes to the main house, nestled amidst natural beauty with views of ponds and woodland. The impressive stone house offers 375m² of living space, featuring spacious rooms with stone fireplaces and private bathrooms in four bedrooms. Includes cellar, garage, storage, a large heated pool and a 17th-century farmhouse.

BORDEAUX & BEYOND

19 Rue Guadet - 33270 BOULIAC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com